

MARI SANS CŒUR



Ma lune Jeunemariée (sanglottant).—Oh ! Arthur, quel désenchantement ! Comment, tu me disais, avant que nous soyons mariés, que tu m'aimais plus que ta propre vie, et tu refuses aujourd'hui de manger des biscuits que j'ai fait exprès pour toi !

Gerbes et Glanures

(Extraits des journaux français)

Le chapitre des "coquilles".

Trouvé celle-ci dans un article consacré à un personnage enrichi par de vilaines spéculations :

"Après de nombreux revers, la boue de la Fortune lui fut enfin favorable..."

**

Guibolard et Boireau entament une grande discussion sur la présence ou l'absence d'habitants dans la lune :

Guibolard soutient qu'elle est habitée.

Boireau prétend le contraire, et pour en finir victorieusement, en clouant net son interlocuteur, il lui dit :

—Mais, imbécile, s'il y avait des habitants là haut, où les mettrait-on, lorsqu'il n'y a plus qu'un quart de lune ?

**

Un mendiant se promène, tenant un chien en laisse, et murmurant d'une voix dolente :

—Ayez pitié d'un pauvre aveugle !

Un promeneur méfiant envisage l'homme au chien, et lui dit avec sévérité :

—Vous avez l'air d'y voir bien clair.

—Oh ! monsieur, répond le mendiant, ce n'est pas moi qui suis aveugle, c'est mon chien.

**

ENTRE MARSEILLAIS

Marius. — Figure-toi, mon cer, qu'un zour, en Égypte, né sachant comment traverser le Nil, z'avisai un endroit où dormaient tellement dé crocodiles, que ze pus lé traverser à sec.

Roumillac. —Eh bien, moi, mon cer, zé mé trouvai, une fois, face à face avec un lion dont les yeux z'étaient des flammes si terribles qui tu né sais pas la première chose que zé fis ?... Z'en profitai pour allumer ma pipe !!

**

Le malade.—Je me sens tellement bien aujourd'hui qu'il me semble que je puis tout supporter maintenant.

Le docteur.—Ah... permettez-moi de vous présenter ma note.

Rechute du malade.

**

Première actrice.—Ma chère, c'est moi qui jouerai un des principaux rôles dans la *Belle et la Bête*.

Second actrice.—Ah ! vraiment... et qui fera le rôle de la *Belle* ?

**

Dans une agence matrimoniale :

—Cette veuve me plaît. Je l'épouserai volontiers, mais j'y mets une condition.

—Laquelle ?

—Le directeur de votre agence peut-il me donner des garanties sérieuses à son sujet ?

—Mon Dieu ! Monsieur, nous vous la garantissons deux ans...

Aux examens.

Le professeur pose à une jeune fille la question suivante :

—Savez vous, Mademoiselle, pourquoi Napoléon Ier détestait tant les Anglais ?

—C'est parce qu'ils l'ont fait mourir, répond imperturbablement la candidate.

**

Au restaurant :

—Mais sapristi, garçon, voilà encore un cheveu que je trouve dans ma purée de pommes de terre.

—Oh ! ça m'étonne bien, Monsieur, après ce que j'en ai retiré !

**

Entre régiments mêlés :

Un du 30e.—Oui, il y a au 30e un cavalier, l'ssac, que jamais un cheval n'a pu désarçonner, n'est-ce pas, Morel ?

Un du 31e.—Bah ! au 31e, il y a Cadoussac le brigadier du 3e du 2, qui est si tellement solide, qu'une fois il a essayé de tomber, il n'a pas pu y arriver, n'est-ce pas, B'iseford ?

**

—Dites-moi, sergent, demande le capitaine Verplumot, combien avez-vous d'illettrés dans votre compagnie ?

—Oh ! mon capitaine, y en a pas un seul qui manque de lettres. Ils en reçoivent tous, de leurs payeses, une fois par semaine.

**

Le fils.—P'pa .. au plafond... une bête.

Le père, distrait.—Ne m'ennuie pas... Mets le pied dessus.

**

Le nouveau recensement établit qu'il y a, à Paris, 27,885 marchands de vins ; on donne le chiffre devant un bon pochard.

Celui-ci, d'un accent de profond désespoir :

—Et dire que je n'arriverai jamais à les connaître tous !

**

Emprunteurs et prêteurs :

—Voyons, fendez-vous encore de cinq louis !

—Mais je trouve que je vous ai déjà avancé pas mal d'argent...

—Justement ! Vous m'avez trop avancé pour reculer.

**

Un crime raconté dans un grand journal :

"Le meurtrier saisit la femme par les cheveux et la frappa de trois coups de poignard dans l'arrière-boutique."

**

—Je sais enfin, docteur, la cause des inéomnies pour lesquelles vous me purgez depuis six mois.

—Et c'est !...

—Les punaises !

CHANGEMENT A VUE



I

Le docteur.—Monsieur Sambo, j'ai apporté quelques pilules qu'il vous faut prendre absolument et de suite. Comme elles sont un peu amères, voici un entonnoir qui permettra de les introduire plus facilement, sans qu'elles touchent aux lèvres.



II

Mr Sambo (éclatant).—Ah... ah... ah... Docteu, la plaisanterie de vote entonnoi me fait plus de bien que dix boites de vos pilules... Ah... ah... ah...